



日に日に強くなる太陽の陽射し、夏はもうすぐそこまで来ています。
7月中旬から、プール遊びが始まります。みんなで元気いっぱい水遊びを楽しむために、体調の変化など気になるところがありましたら、どんな些細な事でもお伝え下さい。伝染病が流行りやすい時期でもあります。元気で乗り切って欲しいと思います。



手足の力が強くなり、ハイハイのペースや歩くスピードがぐっと速くなり、行動範囲が広がってきました。今月はりす組と一緒に、ホールでマットやトンネル積み木などを使ったサーキット遊びを楽しみました。トンネル積み木をくぐったり、跳び箱にマットをかけ、よじ登ったり、滑り台のように滑ったり、思い思いに楽しむ姿が見られました。初めは、りす組のお友達の動きに圧倒される様子もありましたが、少しずつ慣れ、今ではみんな活発に遊んでいます。
りす組と遊ぶことで異年齢の関わりも経験することができました。

エピソード記録

日々の生活の
1 コマを紹介します

朝の会の時間を設け、絵本を見てから、ひとりずつ名前を呼んでいます。
フルネームで名前を呼ぶと、保育教諭と視線がピタッと合う子、元気よく手を上げる子、照れたように笑いながら顔を隠す子、振り向く子、それぞれに何らかの表現をしてくれます。
「上手ね～」と拍手をすると満面の笑顔で
応えてくれ、愛らしい姿を見せてくれています。
心の声やサインを見逃さずにしっかりと受け止め、
代弁し、見守っていきたいと思います。

